

Salle polyvalente de Monnetier

MAISON DU SALÈVE

du 18 juillet 2008

au 29 mars 2009

EN ROUTE ! LES TRANSPORTS AU SALÈVE, DES VOIES ROMAINES À L'AUTOROUTE A41

A l'occasion de l'inauguration de l'autoroute A41 Nord fin décembre 2008, la Maison du Salève se penche sur l'histoire des voies de communication de la région. De bien belles découvertes en perspective !

Situé sur un axe important entre Annecy et Genève le Salève est à la fois un obstacle à contourner et une destination de loisirs. Des voies romaines aux autoroutes, des tramways au projet de CEVA, du téléphérique au train à crémaillère du futur, l'exposition propose au visiteur un tour d'horizon imagé des transports à différentes époques.

Aujourd'hui ceinturé par les autoroutes, le Salève est concerné par le développement important de l'agglomération franco-valdo-genevoise.

L'exposition pose la question de l'avenir des transports dans le cadre d'un développement durable et de l'obligation de diminuer notre production de gaz à effet de serre. Si la voiture est reine aujourd'hui, d'autres solutions sont à trouver pour demain...

Cette exposition est réalisée par la Maison du Salève en partenariat avec l'association La Salévienne et la société ADELAC.